
3496/2018 
Marko Roth bezieht zur Erarbeitung eines Präventionskonzeptes gegen sexuellen 
Missbrauch nochmals Stellung und erklärt, dass hier gerade aufgrund der aktuellen 
Ereignisse mit Nachdruck an der Erstellung gearbeitet werden soll. 
 
3134/2017 
Stefan Schlechtingen erkundigt sich, ob die Maßnahme „Gestaltung Schulhof GGS 
Lichtenberg“ zum Dorfentwicklungskonzept gehört 
BM Jörg Bukowski erläutert die geplanten Baumaßnahmen, für die die Mittel bereits im 
Haushalt eingeplant waren. Sie gehören nicht zum Dorfentwicklungskonzept. Eine 
Begehung zur Abstimmung vor Ort fand mit allen Beteiligten statt.  
Stefan Schlechtingen weist auf die Situation, vor allem nachmittags, an der Zufahrt zum 
Schulhof hin („Wildes Parken“) und sieht hier auch ein erhöhtes Gefahrenpotential. 
BM Jörg Bukowski hat bereits mit der zuständigen Kollegin über das Anbringen eines 
Halteverbotsschildes gesprochen und es werden noch Überlegungen angestellt, wie die 
Situation noch verbessert werden kann. 
 
Stefan Schlechtingen bemängelt, dass die Beschilderung an der K 58 im Bereich der 
Schule geändert wurde.  
BM Jörg Bukowski erklärte, dass hier bereits Gespräche mit dem Kreis als 
Straßenbaulastträger geführt wurden. Allerdings wurde die Entscheidung von der 
Verkehrskommission getroffen, wo der Kreis federführend ist.  
 


